



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA de su interés el “**XVI CONGRESO DE ESCRITORES DEL MERCOSUR**” a desarrollarse los días 7 y 8 de octubre de 2023 en el Club Social Recreo Argentino de la ciudad de Gualeguaychú.

AUTORA MARIANA FARFÁN

FUNDAMENTOS

HONORABLE CÁMARA:

Me dirijo a esta Honorable Cámara a fin de remitir un Proyecto de Declaración por el que se declara de interés el “XVI CONGRESO DE ESCRITORES DEL MERCOSUR” a desarrollarse los días 7 y 8 de octubre de 2023 en el Club social Recreo Argentino de la ciudad de Gualeguaychú.

Este evento, que promueve la literatura local, nacional y regional, tiene por objetivo el de hermanar a los escritores, no solo de los países que conforman el MERCOSUR, sino a todos los que cultivan el arte de la literatura, dicho de otro modo y en palabras de sus organizadores: “*abrirse al mundo de las letras*”.

Desde el mes de septiembre de 2007, se han llevado a cabo los congresos de escritores del Mercosur en la ciudad de Gualeguaychú, organizados por la Filial de la Sociedad Argentina de Escritores (SADE) y que cumplen ya dieciséis años, marcando una trayectoria cultural que crece en forma permanente.

Durante estos años Gualeguaychú tomó un rol trascendental en la literatura regional, y la ciudad ha sido visitada por más de ochocientos escritores provenientes no solo de Argentina sino también de Bolivia, Brasil, Paraguay, Chile, Uruguay, Paraguay, Perú, Ecuador, Dominicana, Colombia, Venezuela, Suiza y Estados Unidos, entre otros países.

Estos encuentros no sólo sirven para la divulgación literaria sino también para que los visitantes conozcan la idiosincrasia de los entrerrianos, la cultura artística, gastronómica y, fundamentalmente, la proverbial calidez humana del pueblo gualeguaychuense.

La literatura ha sido y es el nexo que permite la interrelación entre los pueblos hermanos a través de sus escritores ya que verdaderos íconos de nuestras letras, como lo son —entre otras destacadas figuras— quienes ocupan u ocuparon sillones de la prestigiosa Academia Argentina de Letras y de la Sociedad Argentina de Escritores a nivel nacional, y que han participado de esta verdadera fiesta de la literatura.

El Congreso de Escritores del MERCOSUR que se desarrolla en Gualeguaychú es un referente entre los encuentros de ese tipo por la jerarquía de quienes asisten y la calidad de los trabajos que allí se exponen.

Que, a través del “XVI CONGRESO DE ESCRITORES DEL MERCOSUR”, la Comisión Directiva de la Sociedad Argentina de Escritores filial Gualeguaychú, persigue la idea de confraternidad, unión de culturas y enriquecimiento permanente del acervo cultural con los aportes de los escritores que participan.

Es muy importante acompañar este tipo de eventos que colocan a nuestra provincia en la vanguardia cultural y fomentan las artes.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento en este Proyecto de Declaración.

AUTORA: MARIANA FARFÁN